



Hola, mi nombre es Soni Villar, y puedo decir con todo el orgullo del mundo, que soy el creador de Hielos Olite. Mi pequeño gran negocio, sobre el cual he invertido todo mi esfuerzo, para convertir aquella alocada idea, de esas que te quitan el sueño, en una realidad.

Desde siempre, he tenido claro que quería trabajar para mí, y en agosto del pasado 2022, lo vi todo claro. Los hielos. Empecé a darle mil y una vueltas; me informé de todo lo necesario, como maquinaria, equipos, vehículo de reparto, cámaras, arcones, hasta ya tenía logotipo! Cuando armé gran parte del puzzle, solté esta gran bomba a la gente de mi alrededor, pareja, amigos, y aunque a algunos les pareciese una idea espectacular y a otros una locura de las mías, me han ayudado con todo lo que han podido.

En cuanto pude, empecé a acondicionar mi bajera, para convertirla en una fábrica de hielo. Diseñé cada una de la salas de las que se compone; monté un congelador impresionante, el cual pensé que nunca iba a conseguir llegar a llenar, pues no parecía tener fondo, y tenía razón, no lo consigo llenar, pues tal cual entra, enseguida sale. Invertí mi tiempo libre en realizar la instalación eléctrica, colocar las tuberías, aislar las paredes... Y no voy a negar que la espera para poder realizar la apertura se me hizo eterna, pues aunque parezca “solo hielo”, tiene mucho más trabajo detrás de lo que parece.

El 1 de abril de este 2023, por fin pude oficializar la apertura de Hielos Olite. Desde entonces ha sido un no parar. Se corrió la voz no solo por Olite, sino por alrededores y pueblos no tan hermanos. Mi intención siempre ha sido tener un servicio cercano, que pueda satisfacer la necesidad del cliente, con un gran nivel de compromiso.

Calidad es una gran palabra, y es que no se basa únicamente en el producto que se ofrece, también la calidad se demuestra en el servicio. La ambición es una gran cualidad, pero se debe ser realista, no adoptar más clientes significa que el negocio va a ir mejor. Poder dar la tranquilidad al cliente de que siempre vamos a estar cerca, que ante cualquier situación podemos ofrecer solución, a eso lo llamamos calidad.

Hielos Olite, ha salido adelante y lo seguirá haciendo gracias a aquellos que apoyan al pequeño negocio, pues eso es lo que nos hace crecer.

Carta de apoyo a la candidatura a los Premios de Reconocimiento al Trabajo Autónomo de Navarra 2023

Alejandro Antoñanzas Salvo, presidente del Consorcio de Desarrollo de la Zona Media apoya la candidatura de,
apoya la candidatura de,

SONI VILLAR MOURA

por su trayectoria profesional y méritos, para optar a los Premios de Reconocimiento al Trabajo Autónomo 2023

Firmado



En Olite-Erriberri, a 29 de mayo de 2023

Soy Naroa, la pareja de Soni.

He de admitir que cuando me contó su idea, dudé mucho de si aquello podría salir bien. He trabajado en diferentes bares y establecimientos y sin duda el negocio del hielo es un monopolio, pues únicamente hay una empresa en todo Navarra que se dedique a ello. Me pareció algo arriesgado, pero realmente él estaba convencido de que todo podía salir bien. Lo conozco, y sé que cuando tiene las ideas claras nadie se las puede sacar de la cabeza.

Ha trabajado día y noche en ello, pues a parte de mantener su trabajo, sacaba adelante todo el proyecto de los hielos. Tras mil papeles y mil historias, le he visto sacarlo todo adelante. Y es que ha sido algo complicado, pues la situación personal tampoco era la mejor, y aún así, lo ha dado todo por su idea.

Sé que Hielos Olite va a crecer a niveles insospechados, y realmente se lo merece, pues puedo asegurar que nadie puede asemejarse a su nivel de esfuerzo e implicación. Realmente me ha demostrado que la frase, "si quieres algo, lucha por ello", tiene mucho sentido.

Naroa Parapar Armendáriz

Conocí a Soni y su empresa Hielos Olite a través de las redes sociales. Rápidamente decidí contactar con ellos por dos motivos, gente joven emprendedora y con sede cercana a mi local.

Podía haberme sorprendido al conocerlos, por haber visto en redes algo que no era, pero fue todo lo contrario. Lo que había podido leer de ellos se reflejaba perfectamente en su servicio y en la atención al cliente.

Llegaron a mi sala de eventos con una presentación preparada de sus productos, informándose de mis necesidades y ofreciendo sus servicios de fabricación y distribución de hielo.

Pero a parte de su gran producto hay algo que tengo claro que diferencia a Hielos Olite, a Soni y a su equipo. Son sus ganas de trabajar, de avanzar en su nueva empresa y siempre con una sonrisa y soluciones para cualquier necesidad que tenga.

Cercano y trabajador, Soni es un claro ejemplo de gente joven con ganas de emprender y trabajar desde su localidad.

Javier Arbona Puértolas
Gerente de Sala Informal Tafalla



Ya conocíamos a Soni al final es un joven del pueblo y sabíamos de su carácter trabajador y emprendedor, y en cuanto dio a conocer Hielos Olite no dudábamos en contactar con el en cuanto realizaríamos la primera fiesta como asociación, por motivos muy obvios gente joven y del pueblo.

En cuanto tuvimos la primera toma de contacto con el no nos sorprendió nada sus ganas de trabajar y su cercanía, lo que habíamos leído y sabíamos de el se reflejaba a la perfección además de ofrecer un producto de calidad.

Pero a parte de ofrecer un gran producto lo que nos anima mucho a trabajar con soni y su equipo es su cercanía con el cliente, sus ganas de trabajar y crecer como empresa y siempre alegre.

Trabajador, cercano y con ganas de crecer, Soni es un claro ejemplo de gente joven y emprendedora.

David Garde Aldave

Pdte. de la juvepeña de olite